

**Silke Boehm - AW: Hö/Mer Schreiben vom 18.05.2014 ÖPNV-Angebot in Haan**

---

**Von:** <Helmuth.Hoehn@rheinbahn.de>  
**An:** <Peter.SANGERMANN@stadt-haan.de>  
**Datum:** 27.06.2014 15:38  
**Betreff:** AW: Hö/Mer Schreiben vom 18.05.2014 ÖPNV-Angebot in Haan  
**CC:** <Silke.Boehm@stadt-haan.de>

---

Sehr geehrter Herr Sangermann,

durch die Einrichtung von zwei zusätzlichen Fahrten montags – freitags zwischen den Haltestellen Haan, Nachbarsberg und Haan, Markt fallen ca. 600 Buskm/Jahr (= 0,06% der Gesamtleistung) auf Haaner Stadtgebiet an.

Fahrgastzahlen liegen noch nicht vor. Aufgrund der Einrichtung der Fahrten am 27.04.2014 ist es eindeutig zu früh für Fahrgastzählungen. Aufgrund bestehender Erfahrungswerte sollte man nach einem  $\frac{1}{2}$  oder  $\frac{3}{4}$  Jahr erste Zählungen durchführen, da es doch eine Weile dauert, bis – trotz entsprechender Informationen – neue Linien oder Linienwege bei den Bürgern ankommen.

Viele Grüße

Helmuth Höhn

Rheinbahn AG  
Dipl.-Ökonom Helmuth Höhn  
Abteilungsleiter Verkehrswirtschaft  
Handlungsbevollmächtigter  
Hansaallee 1  
D-40549 Düsseldorf  
Telefon 0211.582.1010  
Fax 0211.582.2014  
[helmuth.hoehn@rheinbahn.de](mailto:helmuth.hoehn@rheinbahn.de)  
<http://rheinbahn.de>  
[m.rheinbahn.de](http://m.rheinbahn.de)